

Braunschweig

## Digitales Parkleitsystem

**[16.08.2018] In Braunschweig errichtet das Start-up AIPARK ein digitales Parkleitsystem. Die Stadt unterstützt das Vorhaben mit 10.000 Euro.**

Mit 10.000 Euro fördert die Stadt Braunschweig den Aufbau eines digitalen Parkleitsystems durch das Start-up-Unternehmen AIPARK. Wie die niedersächsische Kommune mitteilt, wird AIPARK in einem Pilotprojekt rund 500 Stellplätze im Universitätsviertel mit speziellen Sensoren ausstatten, welche die Belegung der Stellplätze erfassen. Eine kostenlosen App zeigt den Nutzern daraufhin an, wo sich der nächste freie Parkplatz befindet. „Die Digitalisierung der Mobilität ist ein wichtiger Baustein auf dem Weg zur Smart City“, erklärt Wirtschaftsdezernent Gerold Leppa. Daher hätten sich Wirtschafts- und Verwaltungsausschuss bereits vor Monaten mit dem Projekt befasst und die Förderung beschlossen. Laut Angaben der Stadt steht das digitale Parkleitsystem voraussichtlich ab November 2018 zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Smart City, Braunschweig, AIPARK